

typhoïdes pour avoir fait usage de lait impur. Un laitier malhonnête ou ignorant, dans la famille duquel sévit la fièvre typhoïde, apporte avec son lait le poison de la maladie à chacune de ses pratiques.

6. Propreté du logement. — La demeure doit être toujours tenue dans un état de propreté irréprochable, on doit y faire un ample usage de désinfectants, et veiller au drainage de la cour et des étables.

Assez souvent la fièvre typhoïde origine dans les déchets que l'on accumule sans précaution au dedans ou autour d'une habitation. Jamais on ne doit permettre le dépôt des déchets de table, des eaux ménagères et des fumiers autour d'une habitation, l'odeur qui s'échappe de ces dépotoirs est des plus malsaines.

Ne pas avoir d'étables à porcs, de fosse à fumier ou d'eaux stagnantes près de l'habitation. Ne jamais laisser des amas de détritiques ou des tas de poussière près de la maison, mais tout repousser au loin.

Ne jamais tolérer d'émanations méphitiques.

DANS LE CAS DE MALADIE.

1. L'on ne saurait trop prendre de précautions dans une maison où sévit la fièvre typhoïde.